



Acceso sencillo  
a funciones ampliadas  
del dispositivo

Guía práctica

2.4

# Imágenes nítidas con lluvia

AXIS Optimizer for Milestone XProtect®

**AXIS**<sup>®</sup>  
COMMUNICATIONS

Paso a paso:

# Imágenes nítidas con lluvia

Los controles del operador de AXIS Optimizer permiten a los administradores y operadores autorizados acceder a funciones específicas de una cámara Axis directamente desde Smart Client. En las cámaras domo y de posicionamiento, las funciones ampliadas speed dry y limpiaparabrisas (respectivamente) garantizan unas imágenes nítidas cuando llueve o hay mucha humedad.

## Requisitos

Instale la herramienta que prefiera:

- Milestone XProtect Corporate 2019 R3 o posterior
- Milestone XProtect Expert 2019 R3 o posterior
- Instale la última versión de AXIS Optimizer en Management Client
- Dispositivos Axis con la versión del firmware 7.10, 7.40 o posterior (las versiones 7.20 y 7.30 no admiten los controles del operador)

## Usar speed dry para sacudir el domo y los objetivos\*

En las cámaras domo Axis, la función speed dry permite que el domo se sacuda al mojarse. El resultado son unas imágenes nítidas incluso con lluvia.

1. En Smart Client, seleccione la vista de una cámara
2. Haga clic en el **símbolo de los controles del operador** en la barra de menús de Smart Client y vaya a **PTZ → SpeedDry**

\* Nota: la función speed dry solo está disponible en las cámaras de la serie AXIS Q61

## Usar limpiaparabrisas\*\*

En las cámaras de posicionamiento Axis, la función de limpiaparabrisas elimina el agua del objetivo para producir imágenes nítidas.

1. En Smart Client, seleccione la vista de una cámara
2. Haga clic en el **símbolo de la gota de agua** en la barra de menús de Smart Client

\*\* Nota: la función de limpiaparabrisas solo está disponible en las cámaras de la serie AXIS Q86

Recursos útiles para empezar

Vea los vídeos prácticos sobre AXIS Optimizer

Consulte el manual del usuario online

Descargue otras guías prácticas

Lea la guía de primeros pasos de AXIS Optimizer

Las instrucciones paso a paso para tareas específicas pueden cambiar con el tiempo. Consulte el [manual del usuario online](#) para acceder a las descripciones más recientes

# Gane tiempo y acceda directamente a todas las funciones de los dispositivos

Muchas cámaras Axis tienen integradas prestaciones propias de cada cámara que ofrecen funciones únicas como speed dry, limpiaparabrisas, WDR, EIS, IR o máscaras de privacidad. Sin AXIS Optimizer, los operadores tienen que acceder a cada dispositivo por separado para activar, ajustar y usar estas funciones. Como la mayoría de los operadores no tienen los privilegios necesarios para cambiar las funciones y los ajustes de los dispositivos, necesitan la ayuda de los administradores. Y, como suele pasar, a más dispositivos, más tiempo de gestión de estas funciones.

## AXIS Optimizer resuelve este problema

Los controles del operador de AXIS Optimizer permiten a los administradores y a los operadores autorizados sacar el máximo partido a sus dispositivos Axis gracias a la posibilidad de acceder a determinadas funciones directamente desde Smart Client. Una vez instalado, AXIS Optimizer determina qué funciones tienen las cámaras conectadas. Las cámaras proporcionan la lista de los controles de operador preinstalados y, a la vez, permiten acceder a estas funciones directamente desde Smart Client. Tendrá acceso a unas u otras funciones según las cámaras presentes en su sistema. Además de usar los controles del operador preinstalados, tiene la posibilidad de crear controles personalizados. Y los administradores pueden definir qué operadores tienen acceso y pueden usar cada control.

### Acerca de AXIS Optimizer for Milestone XProtect

AXIS Optimizer es un conjunto de integraciones que optimizan el rendimiento de los dispositivos Axis en Milestone XProtect. Permite a todos los usuarios sacar el máximo partido a su sistema Axis y Milestone con menos tiempo y esfuerzo. Se actualiza continuamente para incluir los nuevos lanzamientos de Axis, es gratuito y solo debe instalarse una vez. Puede descargarse desde [axis.com](https://axis.com).

# Acercas de Axis Communications

Axis contribuye a crear un mundo más inteligente y seguro a través de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad y la operatividad de las empresas. Como líder del sector y empresa especializada en tecnología de redes, Axis crea soluciones de videovigilancia, control de acceso, intercomunicadores y sistemas de audio. Su valor se multiplica gracias a las aplicaciones inteligentes de analítica y una formación de primer nivel.

Axis cuenta aproximadamente con 4.000 empleados especializados en más de 50 países y proporciona soluciones a sus clientes en colaboración con sus socios de tecnología e integración de sistemas. Axis fue fundada en 1984 y su sede central se encuentra en Lund (Suecia).